

Vaucluse

matin

le dauphiné
LIBÉRE

AVIGNON/LEUR GESTE POUR LA PLANÈTE

De l'art pour sensibiliser les jeunes à la qualité de l'air

Des enfants et des adolescents ont été sensibilisés à la thématique de la protection et de la qualité de l'air, via un atelier, au centre social de la Barbière, à Avignon.

Baptisé Eco'Pop (Écologie populaire), cet atelier fait partie d'un ensemble d'actions de sensibilisation, organisé pour transformer durablement les quartiers prioritaires d'Avignon.

De février à mars, huit Eco'Pop, sont réalisés par AtmoSud (Association de surveillance de la qualité de l'air), en partenariat avec le Grand Avignon, Label Épique, Avenir 84, la Mission locale, et la Fédération l'Air et Moi. Les ateliers se déroulent sous forme d'animations interactives et artistiques, pour sensibiliser les participants sur la qualité de l'air et les rendre acteurs de sa protection.

Le jeudi 4 mars, les enfants ont pu appréhender la thématique de la qualité de l'air, par le prisme



Les enfants présents ont échangé avec Maëlle Desclaux, chorégraphe-danseuse. Celle-ci a effectué une danse "mise en mouvement en faveur de l'air". Photo Le DL/C.P.

de la danse contemporaine, avec Maëlle Desclaux, chorégraphe-danseuse. Elle a interprété une série de mouvements improvisés évoquant le thème de l'air. Les

enfants ont ensuite eu un temps d'échange avec elle.

« L'idée avec ce projet, c'est de se rendre compte de la façon dont l'air s'invite dans nos vies et

de son aspect multidimensionnel. Il intervient dans le domaine de la santé, de la transition énergétique, du développement durable et peut-être également explo-

ré dans le champ artistique. C'est l'air des humains, bien commun, qui est présent partout dans le monde », commente Dominique Robin, directeur d'AtmoSud.

« Promouvoir la transition écologique »

Enfin, ce projet Eco'Pop s'inscrit aussi dans la démarche PNRU (Programme national de renouvellement urbain) portée par le Grand Avignon, avec la requalification de quartiers ou d'espaces publics.

« Il s'agit au travers de projets de rénovation urbaine, de promouvoir la transition écologique et de faire de la sensibilisation sur l'intérêt d'un bon cadre de vie, en lien avec le service développement durable du Grand Avignon », conclut Mohammed Bensalah, assistant de projet PNRU, au Grand Avignon.

Claire PLISSON